

Le poste dont je rêvais

N., Rwanda

02/09/2014

Une amie m'ayant invitée il y a deux ans à une méditation prêchée, j'ai eu ainsi l'occasion de connaître l'Opus Dei. J'ai assisté régulièrement à ces méditations et m'a vie a changé de cap. L'an dernier, à la fin de mes études, je suis rentrée au Rwanda, mon pays d'origine, où il est très difficile de trouver du travail. C'est aussi mon amie qui m'a envoyé la Neuvaine du Travail à saint

Josémaria. J'en ai fait deux de suite et j'ai décroché un très bon poste temporaire, très au-delà de mes attentes. Dès que mon contrat fut terminé, j'ai été embauchée de façon permanente avec un travail très intéressant aussi, dans une entreprise internationale qui vient de s'installer au Rwanda. C'est le poste dont je rêvais. J'en suis très heureuse. Je réalise que c'est par l'intercession de la Sainte Vierge et de Saint Josémaria que je l'ai eu car je n'y serais jamais arrivée avec mes connaissances et mes possibilités personnelles.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-poste-dont-je-revais/> (12/01/2026)